

Niegan E.U. Interfiera en Cumbre Presidencial C.A.

GUATEMALA, octubre 20 (UPI).— Estados Unidos no tiene "ninguna injerencia" en la suspensión de la reunión de cinco presidentes centroamericanos que debía celebrarse en San Salvador, según se informó el viernes en la capital guatemalteca.

Según la vocera de la presidencia de Guatemala, Claudia Arenas, "no debe verse ninguna injerencia" de Estados Unidos en lo ocurrido ya que El Salvador tenía otros compromisos y el estado de salud del presidente José Napoleón Duarte es deli-

cado, explicó.

No debe verse ninguna "coincidencia" entre el aplazamiento de la reunión y el regreso "a Centroamérica del embajador itinerante norteamericano, Morris Busby", dijo la vocera.

El martes el canciller salvadoreño, Ricardo Acevedo, dijo en conferencia informativa que la cumbre centroamericana, en donde se intentaría reactivar el acuerdo de paz Esquipulas II, quedó suspendida

—Favor pase a la página 39.



CONTINUAN PROTESTAS. Pristina, Yugoslavia, octubre 21. Mujeres serbias gritan contra el Partido Comunista yugoslavo, durante manifestaciones de protesta por la crisis económica y respuestas gubernamentales inadecuadas a las exigencias étnicas de los serbios. (Cablefoto AP).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, octubre 21 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con alza de 201 a 188 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 4570 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró el viernes en inalterado.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

- Guatemala ... 131.50
- El Salvador... 131.50
- Mexicano F.O.B.
- Laredo 127.50

2 Muertos y 36 Heridos al Hundirse Crucero Griego

ATENAS, octubre 21 (UPI).— Por lo menos dos personas murieron y 36 resultaron heridas cuando un carguero italiano chocó el viernes contra un crucero griego y lo hundió cuando salía del puerto de El Pireo, al sur de Atenas.

La agencia Athens News informó que el crucero llevaba a bordo 415 estudiantes británicos universitarios y 80 maestros. Fuentes portuarias dijeron que también había 110 miembros de la tripulación.

Testigos y funcionarios del puerto dijeron que la colisión ocurrió

—Favor pase a la página 39.



RESCATADAS. El Pireo, Grecia, octubre 21. Dos escolares británicas no identificadas, fueron rescatadas del crucero turístico "Júpiter", que naufragó después de chocar con un carguero italiano, en el puerto de El Pireo. Dos personas murieron y 36 quedaron heridas. (Cable-foto AP).

12 Muertos y 27 Heridos Deja Ataque Israelí en Líbano

BEIRUT, octubre 21 (UPI).— Doce muertos y 27 heridos dejó el ataque aéreo realizado el viernes por aviones israelíes contra cuarteles de los terroristas musulmanes y de Palestina al sur y al este del Líbano, informó el viernes la policía.

Este ataque podría ser una respuesta al atentado en el que murieron siete soldados israelíes cuando estalló una bomba colocada en un automóvil, informaron fuentes pol-

ciales.

Agregaron que cuatro aviones de guerra israelíes que cargaban cerca de 10 bombas volaban a baja altitud en horas de la mañana (viernes), cuando comenzaron a disparar y a dejar caer las bombas en las zonas de Iq-lim Toffah, Ain Delb y el campo para refugiados palestinos de Miyeh Miyeh, al este de Sidón, 38 kilómetros al sur de Beirut.

La policía informó —Favor pase a la página 41.

Hemorragias Incontrolables Sufre el Emperador Hirohito

TOKIO, octubre 21 (UPI).— Los médicos de la corte suspendieron el viernes una transfusión de sangre para el enfermo emperador Hirohito, cuya anemia

parece agravarse por hemorragias fuera de control, cuando súbitamente sufrió una reacción adversa de salpudillo y su temperatura llegó a su nivel más alto en una semana, dijo el Palacio Imperial.

El Servicio Noticioso Kyodo citó a personal de la corte que dijo que a comienzos del día el

—Favor pase a la página 25.

Nacionalistas Yugoslavos Continúan Ola de Protestas

POZAREVAC (Yugoslavia), octubre 21 (EFE).— Unas 50 mil personas dijeron el viernes "no al estado de excepción y sí a los esfuerzos excepcionales que nos saquen de esta crisis", en la primera manifestación convocada por los nacionalistas serbios tras

su derrota del miércoles en el Comité Central.

El viceministro del ejército, general Simeón Bunchich, y varios generales, aclararon que en Yugoslavia es constitucionalmente posible una interven-

—Favor pase a la página 39.

Resumen mundial

EE.UU. Podría Devolver Bienes Confiscados de Marcos a Filipinas

WASHINGTON, octubre 21 (EFE).— El ministro de Justicia de Estados Unidos, Richard Thornburgh, dijo el viernes que si se confiscan los bienes por los que se acusa al ex presidente filipino Ferdinand Marcos de comprar con fondos fraudulentos, podrá devolverlos a sus víctimas, incluido el gobierno de Filipinas.



Ferdinand Marcos

Un gran Jurado Federal de Nueva York procesó el viernes por fraude a Marcos y su esposa Imelda, refugiados en Hawái desde febrero de 1986, acusándolos de haber comprado bienes en EE.UU. con fondos robados a Filipinas mediante desfalco y sobornos.

También fueron acusados de fraude el financiero saudí y multimillonario Adnan Khashogul —una de las principales figuras del escándalo Irán-contras— el ex embajador filipino ante el Vaticano y su esposa, y otros filipinos.

Brasil Pide a E.U. Revoque Sanciones Económicas

BRASILIA, octubre 21 (DPA).— El presidente —Favor pase a la página 41.



CALLES INUNDADAS. Cartagena, Colombia, octubre 21. Las calles aledañas a la costa del mar Caribe han sido inundadas por las aguas y cubiertas con rocas, tras el paso del huracán "Juana". Alrededor de 30

120 Muertos en Colombia por el Huracán "Juana"

CARTAGENA, Colombia, Octubre 22 (UPI).— Sigue vigente en toda la costa norte colombiana el estado de alerta al continuar la emergencia por las inundaciones y lluvias torrenciales que han dejado en todo el país un saldo de 120 muertos en lo que va de año, informó un comunicado del gobierno.

La Oficina de Desastres de la Presidencia, situada en Bogotá, señaló que estas lluvias de más de dos meses han dejado pérdidas por 22 millones de dólares. El comunicado

dos y 12 mil viviendas destruidas por la acción de las lluvias, las inundaciones y los vientos.

En Cartagena, la noche del jueves se vivieron momentos de angustia por las fuertes lluvias y el levantamiento de las olas del Mar Caribe. Dos niños y dos pescadores perecieron ahogados el jueves, aumentando a 16 el número de personas muertas desde que se iniciaron las torrenciales lluvias con fuertes vientos en el litoral Atlántico colombia-

—Favor pase a la página 39.